



12月ひまわりだよ



2022年12月1日
尚徳福祉会 仲町保育園

作品展にむけて、服装のご協力ありがとうございました。4月のころは、“制作”と聞くと「えー、やりたくない」の言葉も聞かれたひまわり組でしたが、作品展を通して、「どうやるかわかんない…」と言いつつも友達がやっているのを見て、“やってみようかな〜”と挑戦してみたり、発見や楽しさが増しイメージを膨らませて楽しそうな表情で作る姿が見られました。そんな気持ちを大切に作品展に向けて取り組みました。そして、今年もあと1か月、寒さに負けず元気いっぱい過ごせればと思います。

寒くなり、「ようふくはいらない！」

夏に比べて洋服が厚手になり、登園後お支度をする中で衣類カゴに洋服をぎゅうぎゅう押し込んだり、「はいらない」という声が聞かれています。今までも一人一人声かけながら一緒に整理してきて、“洋服を畳んで入れる”“数を数える”“多すぎる時は持ち帰る”“足りないときはお父さん・お母さんにお知らせ”をしてきました。お家で報告届いていますか？

保育園では、「またもってこなかった」というときには、「じゃ、明日お願いね！」と声をかけ「もってきたよ！！」「みて！かごの中きれい」と見せてくれる時には、一緒に喜んでいきます。日々の生活からも“自分でできた！”が積み重なり、自信につながりますように。

子どもたちが分かりやすいように

洋服は**2枚**ずつ
話しています



12月の予定

- 11月28日(月)～12月2日(金) 作品展
- 12月5日(月)～12月16日(金) 個人面談期間
- 6日(火) 幼児身体計測
- 7日(水) 英語であそぼう
- 8日(木) 谷戸小学校学校訪問
- 14日(水) サンドイッチビュッフェ
- 16日(金) 避難訓練
- 21日(水) 英語であそぼう
- 23日(金) 冬のお楽しみ会



散歩、楽しいだけではない目的とは！？

みんなで歩いていると、危機感は薄れるもので、前の友達が手を挙げたから一緒に挙げる。時には、前の子が止まったことに気づかずぶつかってしまう…なんてこともあります。そこで！

安全確認当番として、散歩時出かける時に列の先頭をみんなで順番にやってみることにしました。当番内容は…「交差点等で、左右の安全を確認してから手を挙げる」。声をかける前は、確認しないでただ手を挙げる行動になっていたり、一方向だけ見て渡ろうとする姿がありましたが、意識することで張り切ってやっている子どもたちです。やったことがないことは難しいけれど、“それやったことある！”と経験しておくことが、今後につながればと思っています。

今月のねらい

- 身だしなみを整えようとする。(肌着をしまう)
- 寒さに負けず、友達と戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。

今日は誰かな？

これからやる子ども

先頭をやった子ども

はら みさきさんが

11月をもって退園されました。

